

Regeln für das Vereins-Schnellschachturnier

(Stand: 29.07.24)

1. Am ersten Spieltermin werden die Paarungen aus allen spielbereiten Vereinsmitgliedern **ausgelost**.
2. Nur die jeweiligen **Sieger kommen in die nächste Runde**, der Gegner der nächsten Runde steht dabei bereits fest (z.B. der Sieger aus Losnummern 1 und 2 spielt gegen den Sieger aus Losnummern 3 und 4).
3. Die „ausgeschiedenen“ Spieler kommen, falls gewünscht, ebenfalls zur nächsten Runde und spielen da eine Partie der „**Trostrunde**“.
4. **Modus:** Am ersten Termin spielen die gegeneinander gelosten Spieler 2 Partien gegeneinander, einmal mit weiß und einmal mit schwarz. Die Bedenkzeit beträgt 1 Stunde für jeden Spieler für die komplette Partie. Wenn dann also nach (maximal) 4 Stunden beide Partien entschieden sind und es steht 1:1, dann werden 2 Schnellschachpartien mit jeweils 10 min Zeit gespielt. Steht es danach wieder 1:1 entscheidet eine „Armageddon“-Partie mit 10 min Bedenkzeit: Der Spieler, der den Vorteil der weißen Steine zugewonnen bekommt, muss gewinnen! Im Falle eines Remis kommt schwarz dann eine Runde weiter. Somit ist jeder Pokalkampf nach spätestens 5 Stunden entschieden, sodass möglichst pünktlich um 16:00 begonnen werden sollte.
5. Im Ausnahmefall kann der Wettkampf oder ein Teil des Wettkampfes auf einen anderen Termin gelegt werden, der aber vor der nächsten Runde stattfinden muss (1 Mal/ pro Monat). Ansonsten kommt der Spieler weiter, der am vorgesehenen Termin spielbereit war.
6. Angedacht sind Geldpreise mindestens für die Halbfinal-Teilnehmer, wie für den besten Spieler der Trostrunden (oder auch für den spielfleißigsten Spieler der Trostrunden?). Details müssen noch im Vorstand geklärt werden.
7. Dieses Turnier ersetzt in dieser Saison das bisherige Vereinsturnier, da es wesentlich einfacher in der Durchführung ist und auch kein Swiss-Chess Programm benötigt.
8. Eine DWZ-Auswertung ist nicht vorgesehen.
9. Eine Notationspflicht besteht nicht. Gerne stellen wir aber hierzu Formulare zur Verfügung.
10. Das wird sicher Spaß! Ich freue mich schon drauf. Auch für Zuschauer ist dieser Modus wesentlich attraktiver als das bisherige Vereinsturnier. Meldet Euch bitte schon vor dem Spieltermin bei mir, Lucas oder Thomas Gindullis an.

Grüße

Harald Kiesel

(Spielleiter)